

2025年6月11日

株式会社パワー・アンド・IT

## 第27回消防訓練の実施

2025年5月30日、サーバー室内の分電盤から出火した場合を想定した消防訓練を実施しました。

本訓練では、煙感知器の警報を受け、初期対応として現場確認・初期消火・通報連絡・避難誘導を行い、その後、窒素ガス消火設備により窒素ガスが自動噴射されることを仮定した一連の対応を再確認しました。

### 【窒素ガス消火設備とは】

窒素ガスを放出し、室内酸素濃度の低下により燃焼をストップさせることができます。

ガス消火剤のため、着霜や結露による機器等への影響もなく、水損や汚損もありません。



訓練終了後、消防署様から講評をいただき、改善点をご指摘いただきました

今回はサーバー室内の分電盤からの出火を想定したため、いかに迅速かつ的確に対応し、被害を最小限に抑えることが重要かを再確認する訓練となりました。

最初に出火現場に駆けつけた初期消火係が、的確に判断し単独で素早く初期消火を実施し、それと並行して、各サーバー室内に人員がいないことを確認しました。

次回は通常の訓練に加え、消火器取扱い説明会も計画しています。

これからも訓練を通じて、火災時の初期対応や連携体制の重要性を再認識するとともに、見直し・改善していくことで、お客さまの大切なサーバー等を守るための備えの維持・強化に努めてまいります。

### ■本件に関するお問い合わせ先

株式会社パワー・アンド・IT 経営企画・営業部 電話:076-461-7850

メールでお問い合わせをご希望の方は、弊社ホームページの[お問い合わせフォーム](#)をご利用下さい。